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Approvata definitivamente la legge 

Per gli statali un 
di 10 mila lire da 
Al Senato 
i disegni 

sul riassetto 
delle autonomie 

ROMA — E' iniziata alla 
commissione Affari costitu 
zionall del Senato la discus
sione sui disegni di legge. 
presentati ti il governo e da 
diversi gruppi parlamentari. 
tra i quali quello del nostro 
parti to, di cui è primo firma-
tarlo Il compagno Cossulta. 
sull 'ordinamento delle a u l a 
nomle locali 

Ha svolto Ieri la relazione 
introduttiva 11 senatore Man 
cino (de) Il quale ha ricor 
dato come l'esigenza del rl»r 
dlnamento del poteri locali 
sia da tempo, praticamente 
da un trentennio, largamen 
te avvertita dalle for«? pò 
litiche e dal mondo della 
cultura. 

ROMA — I dipendenti dello 
S ta to avranno i migliora
menti economici previsti da
gli accordi sindacati-governo 
del dicembre e del luglio 
scorsi II Senato ha Infatti 
approvato ieri, in via defi
nitiva. la legge che provvede 
alla copertura finanziarla di 
quegli accordi. In pratica 
stanzia i 155 miliardi che ser
viranno a consentire 11 pa
gamento di un acconto pari 
a 10 mila lire mensili sul 
miglioramenti economici che 
deriveranno dal nuovo ordi
namento del personale dello 
Stato. Questi acconti sono 
con decorrenza 1. gennaio "78. 

La legge stabilisce che mi
glioramenti retributivi iden
tici a quelli che spettano 
agli statali siano concessi 
anche agli ufficiali delle for
ze armate, con esclusione del 
gradi più alti (colonnelli e 
generali), al sottufficiali e 
al soldati, con esclusione di 
quelli di leva. 

Il compagno Roberto Maf-
fiolettl. annunciando 11 vo
to favorevole del PCI a que
sto provvedimento (che ten-

Dopo la decisione del governo 

Molise: proteste 
per le centrali 
elettronucleari 

L'insediamento viola gli accordi stabiliti tra i partiti 
a livello nazionale — Profondi contrasti nella DC 

Dal nostro corrispondente 
CAMPOBASSO — Il gover-
no e in particolare il mini 
s tro Donnt Cat tm hanno 
voluto approvare un decreto 
legge per imporre alla Re 
«Ione Molise l'Insediamento 
delle centrali elettronuclearl 
(due sezioni da 1000 Mw 
ognuna) senza tener conto 
dell'accordo Intervenuto re 
centemente fra le firze j?o 
litiche nazionali, che prove 
deva di Inserire la costruzio 
ne delle centrali nel piani di 
sviluppo regionali, concordilo 
done i termini con le regio
ni Interessate. Di qui la prò 
testa e la richiesta rielle for 
ze politiche e sindacali re 
suonali di ri t irare il decreto 
approvato venerdì scorso. 

In più. in questi cinque ul 
timi anni si è manifestato 
un clima di paura, di terrò 
re tra la gente che ora è 
difficile ribaltare. Per quel lo 
il sindaco di Termoli, il de
mocristiano Michele De Gre 
gorio, ha det to chiaramente 
di temere l 'Insediamento del 
le centrali elettronuclearel-
ma allora perché si e ac
cet tato la c o s t r u i r n e della 
centrale a turbogas? 

yuea ia posizione negativa 
e molto generalizzata tra le 
popolazioni, specie nel basso 
Molise, dove le centrali do 
vrehhero essere realizzate. 
anche se trovano sostenitori 
(forse di comodoi all ' lntc-oo 
della democrazia cristiana 
Per questo la direzione re?io 
na'.e de che si è riunita d'ur 
senza lunedi scordo non è 
riuscita ad esprimere una 
posizione unitaria e si e ri
convocata per oggi pome-
rigelo 

Dentro la DC c'è chi dice 
che le cent, ali si devono 
realizzare, e subito, il sena 
tore Lombardi, ad esemplo. 
accusa la DC, e in partico 
lare la Giunta regionale e 
la direzione del par ' l 'o . di 
non aver saputo d i r e una 

risposta positiva al governo 
Il presidente della Giunta re 
Rionale. D'Aimmn. dice Inve 
ce che i 30 chilometri di co 
sta del Molise non possono 
essere compromessi e si deve 
ricercare una località alter
nativa C'è poi chi, come il 
segretario regionale Cocco. 
afferma che il part i to della 
DC è tut to schierato per 
il no 

I comunisti hanno riunito 
ieri sera gli amministratori 
del basso Molise per dlscu 
tere il problema e soprat
tut to per avviare un dibat
tito tra !e popolazioni per 
far r ientrare la decisione del 
governo e perche si avvi, un 
sereno confionto con la Ke-
g ime Molise 

1 socialisti dal canto loro 
hanno contribuito a creare 
confusione opponendosi a tut
to 11 dlsrorso sulla Istalla
zione delle centrali elettro 
nucleari nella regione, affer 
mando, come ha faMo Bi-
scardl. capogruppo de' PSI 
Illa Regione, che se il prov
vedimento andrà avanti essi 
chiederanno un referendum 

In tan to i parti t i minori 
(PSDI. PRT e PLT> tacciono, 
mentre la CGIL e la CISL 
sono per discutere sul pro
blema in termini corretti e 
avviando un serio dibattito 
tra I lavoratori 

Oggi si riunisce la Com 
missione sviluppo della re 
glone insieme ai rapp'esen-
tanti del CNEN e domani è 
stato convocato il Consiglio 
regionale Proprio dal Con
siglio regionale si aspetta 
l'emergere di una posizione 
unitaria di condanna per 
l'approvazicne del decreto 
governativo, ma nello stesso 
tempo che la Regione avvi! 
il dibatt i to tra le popolazioni 
per pvltare anche che lo spi
rito dell'accordo programma
tico venga calpestato con un 
at to di imperio 

Giovanni Mancinone 

Sì e, bar 
il caffè- del 

consorzio* 
qualità' 

— » " • • • 

la cultura in una libreria amica 

libreria. 
MK 

acconto 
gennaio 
de a sanare sperequazioni 
pesanti t ra dipendenti pub
blici e privati e a cancella
re certe iniquità che dipen
dono da un cattivo funzio
namento. per alcune catego 
rie. della scala mobile), ha 
anche criticato II metodo con 
cui il governo pone ti Par 
lamento di fronte a scelte 
già compiute, chiamandolo a 
votare leggi di copertura fi
nanziarla di accordi già si
glati coi sindacati. 

E' necessario — ha detto 
Mafflolettt - stabilire un 
rapporto diverso tra tratta
tive sindacali nel settore 
pubblico e Intervento legi
slativo del Parlamento, po
nendo scadenze certe e rigo 
rose del contrat t i di lavoro, 
e mettendo cosi | sindacati 
di fronte ad un'unica con
troparte per il settore pub 
blico. Nella discussione che 
si terrà tra breve in Senato 
sulla « giungla retributiva » 
— ha concluso Maf fiolettl — 
si avrà l'occasione per af
frontare il problema lavo 
rando sulla ipotesi di una 
legge quadro. 

Interrogazione del PCI alla Camera 

Proibito diffondere le leggi 
dello Stato nelle caserme? 

ROMA — Far conoscere ai 
tnilltari una legge dello Sta to 
che li riguarda diret tamente 
è illecito? La domanda è per
t inente, visto quello che e 
accaduto qualche giorno fa 
nella sala bar del 41 Stormo 
dell'Aeronautica, di stanza a 
Slgonella (Catania) Il co 

Confermate 
le condanne 

per l'attentato 
al Torino-Roma 

ROMA — E' diventata deli 
nitiva la condanna che la 
Corte d'assise d'appello di 
Genova ha inflitto a Gian 
cario Rognoni e a Mauro 
Marzorattl, condannati ri 
spett ivamente a 15 e a 13 
anni di reclusione perchè ac
cusati d'aver partecipato nel
l'aprile del 1973 al l 'a t tentato 
contro 11 treno Torino Roma. 

mandante del Reparto, Col. 
Giuseppe Bovio, ha usato pe 
santi espressioni nei riguardi 
di alcuni sottufficiali, accu
sandoli di » velar.tmaggio il
lecito e propaganda in luo-
ji/ii militar » pei che trovati 
in possesso di copie della 
«legge dei principi» sulla 

disciplina militare, approvata 
di recente dal Parlamento e 
consegnata loro poco prima 
da un collega. 

Il clamoroso «caso » è sta
to sollevato dal PCI alla Ca
mera, con una interrogazio
ne — primo f.rmatarlo il 
compagno Cerra — rivolta al 
miniati o della Difesa con cui, 
dopo aver denunciato il 
(ortiportnin<»nt<> aell alto uffi
ciale, si chieda al governo 
quali iniziative intende adot 
tare per la diffusione della 
citata legg*» anche in vista 
delle eleziorv delle Rappre 
sentante e per evitare il ripe 
tersi di episodi come quello 
di Slgonella 

L'iniziativa del Senato di 
condurre una indagine co
noscitiva — già avviata nelle 
caserme — sulla vita dei mi

litari — con particolare ri
guardo alla attuazione delle 
nuove norme sulla disciplina 
contenute nella « legge dei 
principi » — giunge quindi 
quanto mai opportuna Dopo 
la visita al B A R di Cassino 
e alla Scuola di addestra
mento truppa corazzate di 
Caserta, una delegazione del
la commissione Difesa di Pa
lazzo Madama si recherà a 
Civitavecchia per visitare la 
caserma dove prestano servi
zio due Battaglioni di ber
saglieri. 

Rilevate sugli abiti di dieci lavoratori 

Caserta: radioattive le tute 
nello stabilimento della «3M» 
Dal noitro corrispondente 
CASERTA — Tracce di ra
dioattività sullo tute di lavo
ro e gli abiti di dieci dipen
denti della a 3M » stabilimen
to di Caserta, altra radioatti
vità non solo nel reparto do
ve si t rat ta materiale radioat
tivo (il «polonio 210») ma 
anche nei corridoi del re
parto manutenzione e In altri 
locali: la a scoperta» è di 
pochi gionv fa Nel pomerig
gio di ieri si è svolta presso 
l'ufficio del medico provln-

Dibattito sul libro « La crisi 
del capitalismo negli anni 20» 
ROMA — Domani venerdì 
alle ore 21 alla Casa della 
Cultura. Giuseppe Vacca. 
Lelio Basso. Giuseppe Tarn 
n u m m o e Franco Sbarher' 
presentano II volume «La 
crisi del capitalismo negli 
anni 20 Analisi economica e 
dibatt i to strategico nella 

terza Internazionale », (De 
Donato), a cura di Mano 
Telò. 

Il volume raccoglie contri
buti di F Claudln. A. Na
toli. G Vacca. L. Foa. M. 
Telò. F De Felice. F. Sbar
beri. E F ino . G Marrnmao. 
M. L. Salvador!. A. Agosti. 

clale una riunione per mette
re a punto un 'programma di 
ricerca e decontaminazione 
che riguardi tutt i i mille di
pendenti. le loro abitazioni, 
oltre all ' intero stabilimento. 

C e da precisare subito che. 
almeno allo s ta to delle in
formazioni, non ci sono serie 
preoccupazioni per la saluto 
dei dipencer.tl le tracce In
dividuate non sono a livelli 
elevati. Quello che sconcerta 
è Invece la loro diffusione, e 
soprattMtto l 'atteggiamento 
dell'azienda che sapeva sicu
ramente della dispersione di 
radioattività, ed ha cercato di 
porvi rimedi" alla chetichella 
solo quando c'è s tata la pro
testa delle ditte che distri
buiscono il materiale. 

La « 3M » di Caserta (un 
grande stPblllmento nel pres 
si dell 'autostrada del Sole, a 
S Marco Evangelista) produ 
ce cassette per registratori e 
materiale fotosensibile (rolli
ni fotografici, lastre per rn 
dlografle. ecc.) e fa parte di 
un colosso chimico multina
zionale. la «Mlnneseta ». con 
sede negli U8A 8ono s ta te le 

ditte « clienti » della « 3M » e 
In modo specifico la « Ferra 
nia » a segnalare la presenza 
di radioattività in numerosi 
stock dei prodotti. 

Senza dire niente la dire 
zione dello stabilimento 
provvedeva giovedì scorso a 
sostituire 1 contenitori metal
lici del reparto poliestere. 
dove v'ene usato il materiale 
radioattivo liouido. per l'ap 
punto il « polonio 210 ». 
Materiale la cui caratterlsticA 
radioattiva fu scoperta solo 
per caso un paio di anni fa 
dagli stessi lavoratori, 

L'intervento del consiglio 
di fabbrica, insospettito dal
la sostituzione improvvisa del 
contenitori metallici faceva 
venire fuori la verità: all'a-
?lenda veniva imnosia imme 
diatamente una ricerca esteso 
al personal presente nel re 
paito, e domenica scorsa i 
dipendenti h.inno anche scio 
perato per alcune ore per 
sollecitare Immediati provve 
dimenti 

Mario Bologna 

a 
a. 

Perchè consiglio ai miei 
clienti i televisori 
a colori GRUNDIG. 

Ve lo dice un Rivenditore del settore radio TV 

Via delle Botteghe Oscure, 1-2-3 - ROMA 

«Da anni vendo con successo tele
visori a colori G R U N D I G . 

Questo marchio è oggi indubbia
mente il leader di mercato e dispone 
della migliore organizzazione d'assi
stenza. 

Nessun altro marchio provvede al
l'addestramento del mio personale in 
modo così accurato come GRUN
DIG, per poter poi consigliare i miei 
clienti nell'acquisto e in caso di even
tuale necessità d'assistenza. 

Ma non solo questo mi dà moti 
vo per consigliare particolarmente 
G R U N D I G ! 

L'acquisto di un televisore a colori 
è una questione di fiducia, per me co
me rivenditore e per Lei come consu
matore. Un corretto atteggiamento 
commerciale fa parte di questa fidu
cia. 

Ritengo i prezzi a me fatturati 
adeguati alla situazione di mercato ed 
al prodotto. 

La qualità ha il suo prezzo 
Il meglio è appena sufficiente per i 

miei clienti. 
Prezzi particolari o prezzi straccia

ti di altre marche non riescono ad il
ludermi. Proprio con occasioni del 
genere ho fatto brutte esperienze. 

A proposito di un corretto atteg
giamento commerciale non permetto 
che nel mio negozio vengano unte le 
mani al mio personale da parte di 
fornitori per promuovere innanzitutto 
la merce fornita. Purtroppo tale pras
si è molto diffusa. 

Giudicare negativamente un pro
dotto per puro profìtto, ritengo sia 
un inganno nei confronti dei miei 
clienti. 

Certamente esistono differenze 
tecniche e, come esperto, illustro tali 
differenze. Il mio giudizio, comun
que, è obiettivo. 

Non vendo 12 o 20 canali per 
apparecchio televisivo. Vendo l'appa
recchio «giusto» per il mio cliente, 
l'apparecchio cioè che corrisponde al
le sue esigenze. 

GRUNDIG dispone attualmente 
della più vasta gamma di televisori a 
colori sul mercato. 

Vi si trovano portatili a colori da 
15 a 20 pollici come apparecchi da 
22 o 26 pollici. Ovviamente anche 
con telecomando sino a 99 canali, 
qualora qualcuno ne avesse l'esigenza 
di disporre di così tanti. 

Per me GRUNDIG rappresenta 
il marchio più «coerente» oggi sul 
mercato italiano. 
Non mi interessa 
se l'una o 
l'altra casa si 
trova al primo 
posto di merca 
to in Spagna 
o negli 

Stati Uniti e ritengo che altrettanto 
dovrebbero pensare i miei clienti. Chi 
si porta il proprio televisore a colori 
in Africa? 

Il giusto rapporto prezzo-qualità, 
unitamente ad una buona assistenza e 
serietà - questi sono i punti che mi 
spingono a consigliare GRUNDIG.» 

GRUnDIG 
La garanzia di un grande nome. 


